



Informer | Former | Labelliser

Vivez le confort ! Visitez un bâtiment passif !

Les 10, 11 et 12 novembre, plus de 100 propriétaires ouvrent leurs portes dans toute la France

Une maison sans chauffage peut-elle être confortable ? Comment diviser sa facture d'énergie par deux ? Quels professionnels engager ? Du 10 au 12 novembre 2017, des propriétaires de bâtiments passifs accueillent les visiteurs pour répondre à ces questions et échanger sur les bonnes pratiques.

CONFORT ET ECONOMIES D'ENERGIE

Organisées tous les ans depuis 2010, les Journées Portes Ouvertes Maison Passive font découvrir la construction passive au grand public. Sur tout le territoire français, tous types de bâtiments sont ouverts aux visiteurs : maisons, bureaux, écoles, etc.

Il s'agit de permettre au grand public de ressentir, le temps d'une visite, le confort offert par ce concept de construction. Le passif est aussi très économe. Il permet de réduire de 90% sa facture de chauffage (par rapport à la moyenne des bâtiments existants).



« VOUS NE CHAUFFEZ PAS ? COMMENT EST-CE POSSIBLE ? »



L'événement s'adresse tant à ceux qui ne connaissent pas le passif (« Vous ne chauffez pas ? Mais comment est-ce possible ? »), qu'aux porteurs de projets plus connaisseurs.

Ces derniers pourront échanger avec les actuels maîtres d'œuvres sur les points de vigilance, les modalités d'utilisation du bâtiment, les bénéfices à attendre, etc.

PLUS DE 100 BÂTIMENTS DANS TOUTES LES RÉGIONS

Comment participer ? Les bâtiments sont à découvrir sur le site lamaisonpassive.fr. Une [carte interactive](#) répertorie les participants dans chacune des régions.

CONTACT

info@lamaisonpassive.fr ou par téléphone au 01 42 21 02 61

Un évènement organisé en France par La Maison Passive, l'association de promotion du passif : www.lamaisonpassive.fr